

# Tanamkan Cinta Tanah Air, Babinsa Kuala Bate Bekali Pelajaran SMA Materi Wasbang

**Heri Purwanto - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Aug 20, 2021 - 16:14



Abdy- Dalam rangka menanamkan rasa cinta tanah air ,Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 02/Kula Bate yang dipimpin Bati Wanwil (Serma Ari Jaka), memberikan materi Wawasan Kebangsaan (Wasbang) kepada siswa-siswi SMAN 10 berlokasi di Desa Geulanggang Gajah, Kecamatan Jeumpa, Jumat (20/8/2021).

Kehadiran Babinsa di Sekolah SMAN 10 Desa Geulanggang Gajah, disambut

gembira oleh Kepala sekolah Bpk Ibrahim May S.Pd bersama Siswa maupun Siswi, Beliau (Kepsek) sangat mengapresiasi kehadiran dari anggota Koramil yang sudah memberikan ilmu untuk anak didik mereka, "kami ucapkan trimakasih banyak", ujarnya.

Pada kesempatan tersebut Serma Ari Jaka (Bati Wanwil Koramil 02/Kuala Bate) menerangkan, materi Wawasan Kebangsaan ini sangat penting di Tanamkan sejak dini Khususnya para pelajar generasi muda, Karena anak pada usia remaja seperti ini memiliki potensi yang labil pendiriannya, Jadi kita harus isi doktrin dan kepribadiannya yang betul-betul mantap , dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa, disamping itu untuk memberikan warna perjalanannya meraih cita-cita dimasa yang akan datang.

Sesuai dengan perkembangan zaman sekarang, tentu pemberian wawasan tersebut harus disesuaikan dengan keadaan usia. Sehingga bisa mudah dicerna, dipahami dan dimengerti untuk dilaksanakan dalam kehidupan," terangnya.

Lanjut dikatakannya, apabila sejak dini sudah memiliki wawasan kebangsaan yang mantap, maka generasi muda kita akan terus berbuat baik dan mampu mempertahankan nilai nilai kebangsaannya, walaupun perkembangan teknologi dan informatika terus berkembang dengan pesat," imbuhnya.

"Generasi muda, pada era globalisasi harus memiliki jiwa nasionalisme. Selain itu untuk bersaing dalam kancah internasional perlu memiliki wawasan kebangsaan mencintai negeri dan bangsanya, di akhir pemberian materi wasbang para personil Koramil memberikan permainan, yang mana permainan ini guna menggugah jiwa Kekompakan didalam kelompok," pungkasnya. (Pendim Abdya/Dis)\*